

えがおいっぱい

鶴ヶ丘小学校 4年生
学年だより 7月号
令和6年7月

授業参観ありがとうございました！

暑い季節になってきました。先日行われました授業参観には、お忙しい中たくさんの方にご参観頂きましてありがとうございました。練習の様子から、本番と同じように取り組んだりリハーサルの様子をご覧いただきました。初めて人前で披露するので、緊張もあったかと思いますが、一生懸命に演技する姿がとても素敵でした。大きな成長が見られたひと時でした。



お知らせとお願い

器械運動交歓会動画公開について

6月5日（水）向栗崎小学校で行われました内灘町器械運動交歓会の動画を公開します。グーグルクラスルームを週末持ち帰りますので、ご家族でご覧頂けたら幸いです。尚、他の児童も映っておりますので、インターネット上へのアップロード等のご遠慮ください。Google 共有ドライブに公開しておりますので、お子様のクロムブック等でご覧頂けます。ご不明な点は担任までお知らせください。

【動画公開先】

[20240605 器械運動交歓会 - 2024年 4年1組 - Google ドライブ](https://drive.google.com/drive/folders/1VfNNbYiHo5p3XEmIYmXOVfzLOH8AQIQR)

<https://drive.google.com/drive/folders/1VfNNbYiHo5p3XEmIYmXOVfzLOH8AQIQR>

学習について

国語科「お礼の気持ちを伝えよう」

国語科「お礼の気持ちを伝えよう」の学習では、普段お世話になっている人にお手紙を書く学習をしました。家族や友達などにお手紙を書いて手渡しや郵送で渡しました。教室内で手渡ししたら、もらった友達が思わず笑顔になっている場面を見て、ほっこりした気持ちにさせてくれました。

学活「学級目標を完成させよう」

「こんなクラスにしたい」という意見を全員から集めて、リーダーが意見をまとめてようやく学級目標が完成しました。1人1文字担当し、文字を書いて色を塗って貼り合わせてようやく完成！1人でもいなければ、目標も完成しないし、クラスも完成しないという意味を含めています。あと9ヶ月で大きく成長していくことがとても楽しみです。



道徳「雨のバスていりゅうじよで」

いろいろな役割を変えて演じるロールプレイングを取り入れて学習してみました。主人公のよし子とお母さんは雨の日にバスに乗ろうとしますが、バスを待つ人は、少し離れた軒下でバスを待っています。ちょうどその時、バスが来たので乗ろうとしたよし子をお母さんは静止しました。



様々な立場から物事を考えることはとても大切なことです。役割を変えることで感じられたことも多くあったようです。これからも学び合いを深めていきたいと感じた瞬間でした。

